

## Spendenaufruf für ukrainische Flüchtlinge

Wir freuen uns über die große Anteilnahme unserer Kollegen und die hohe Spendenbereitschaft. Stolz und beeindruckt zeigt sich die Familie Henglein über ihre engagierten Mitarbeiter und stockt die Spendensumme nochmal eigens auf.

Erst diese Woche konnte Maryna, die aus ihrer Heimat flüchten musste, eine Spendensammlung übergeben werden. Die junge Frau konnte im benachbarten Gunzenhausen unterkommen.



**Deutschland  
schmeckt!**  
Henglein macht's leicht.